

Le chantier de l'EMS est lancé

Vous l'avez peut-être déjà constaté : les travaux pour le nouvel EMS des Clos d'Aubonne, juste sous l'hôpital, viennent de commencer. Ils dureront environ deux ans.

Le chantier a débuté fin octobre par le défrichage de la parcelle choisie. Au début de ce mois, place au décapage

de toute la surface. Un cheminement sécurisé pour les piétons est aménagé le long du chemin des Allobroges, il restera jusqu'à la fin du chantier. Ensuite, ce seront les travaux de terrassement, suivis par ceux du gros œuvre.

Parallèlement, la Municipalité profitera de renouveler ses canalisations présentes au nord et sud (un préavis sera prochainement proposé au Conseil communal).

L'EMS des Clos d'Aubonne fera partie de l'Ensemble hospitalier de La Côte. Deux services seront assurés dans ses espaces lumineux : gériatrie et psycho-

gériatrie de l'âge avancé. L'institution comptera 56 lits ainsi que 12 places d'accueil temporaire. Quelque 70 collaborateurs y travailleront.

Ce projet d'envergure (4'680 m², 18 millions de francs investis) a été initié en 2010 déjà (voir Aubon'info n° 2). Conçu pour s'intégrer dans son environnement, le bâtiment répond aux standards «Équivalence Minergie P Eco». La mobilité n'a pas été oubliée : le site comprendra 90 places de parking, plus de 70 places pour deux roues ainsi qu'un nouvel arrêt de bus. ■